



### Primeras Planas

Afecta en 1,500 mdp bloqueo ferroviario  
Batean la propuesta de dialogar con criminales  
Se pierden 1,200 mdp por bloqueo a trenes  
Sheinbaum cancela pausa, pero Ken se entenderá solo con SRE  
Paran a Ken Salazar; debe primero acudir a la SRE para todo asunto  
Cobran a migrantes piso y paso: marca en brazo, su "visa" con caducidad  
Diseñan nuevo plan nacional de energía  
Muerte en el metro

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Ejecutan a un hombre en el Metro Tepalcates

En el andén de la estación del Metro Tepalcates, de la Línea A, ubicada en la calzada General Ignacio Zaragoza y Luis Cortázar R, en la Unidad Ejército Constitucionalista, de la alcaldía Iztapalapa, un hombre fue asesinado a balazos, mientras que su agresor escapó en una moto, tras salir de dicha estación. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho** confirmó los hechos y dio a conocer por medio de sus redes sociales que se lleva a cabo el análisis de las cámaras de videovigilancia de la zona, para identificar a los responsables del homicidio. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

#### Van acciones contra la tala

Con el objeto de reforzar la estrategia en contra de la tala clandestina y cuidar los bosques de la CDMX, la Sedena y el Gobierno de la capital del país inauguraron el Proyecto de Educación y Mantenimiento de la Base de Operaciones La Placa. A este evento también asistió personal del Gabinete de Seguridad del Gobierno de la capital del país. La inauguración se llevó a cabo este viernes en la zona de boscosa Tlalpan en los límites de Ciudad de México y Estado de México. En el evento estuvieron el coronel de Infantería José Rafael Jiménez Bermúdez, de la Sedena; la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada Molina, **el titular de la SSC, Pablo Vázquez Camacho** e invitados especiales, quienes inauguraron el Proyecto de Educación y Mantenimiento de la Base de Operaciones La Placa. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#)  
**Sin mención** [La Jornada](#)

#### Rescata policía a lomitos

Cinco cachorros hallados en calles de colonia Caltongo, en la alcaldía Xochimilco fueron resguardados por personal adscrito a la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**. Según la dependencia, los canes fueron encontrados durante los recorridos para alimentar a los animales afectados por las intensas lluvias en dicha demarcación. Los brigadistas atendieron a 135 perritos y 15 felinos. [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)

#### Coyoacán: Detienen al "Niñote" y a su banda de narcomenudistas

Fue detenido Christian Alberto "N", alias "El Niñote", uno de los principales generadores de violencia en la alcaldía Coyoacán y quien mantiene disputa por territorios con la banda de "Los Rodolfos". En operativos realizados en las alcaldías Coyoacán y Xochimilco, en los que se incluyen dos cateos a centros distribuidores de drogas, **elementos de la SSC** y FGJ, arrestaron a tres mujeres y ocho hombres, a quienes decomisaron cientos de dosis de marihuana y cocaína. Los servidores públicos ejecutaron dos cateos en Coyoacán. En un primer inmueble, ubicado en la calle Paula Piraldo, colonia CTM Culhuacán Sexta Sección. De igual manera, en la segunda intervención se llevó a cabo en la calle Rosario Castellanos, colonia CTM Culhuacán Octava Sección. Los inmuebles quedaron cerrados, sellados y se encuentran bajo resguardo policial. [La Crónica de hoy](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Uno Más Uno](#) / [Metro](#)



## **Rescatan a 7 animales**

La Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial y la Brigada de Vigilancia Animal de la **SSC** rescataron dos perros, cuatro cachorros y un gallo de un inmueble en la alcaldía Magdalena Contreras. Esto en atención reportes en redes sociales. Los animales serán resguardados por Brigada. [Reforma](#)

## **Atoran a sujeto relacionado con crimen**

Policías de la **SSC** detuvieron a un dealer cuando manipulaba varios envoltorios de droga y, aunque intentó darse a la fuga por calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, en auto relacionado con un crimen, finalmente, fue capturado. La detención del delincuente se logró en el cruce de las calles Huetzin y Cerrada Tonantzin, colonia Anáhuac Primera Sección. [Basta](#)

## **Fallece biker tras ser atropellado por tráiler**

Un motociclista murió, al ser atropellado por el chofer de un camión mezclador de revoltura, sobre la calzada México-Tacuba esquina Lago Saima, en la colonia Argentina Poniente, alcaldía Miguel Hidalgo. El conductor involucrado fue detenido. Al sitio llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, sector Tacuba, quienes solicitaron apoyo médico. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

## **Un menor fue asesinado por su padrastro por no obedecer**

Un menor de 6 años de edad, perdió la vida a manos de su padrastro, quien lo tundió a golpes hasta provocarle la muerte. El asesinato ocurrió en un inmueble ubicado entre las calles Adolfo López Mateos y Citoplasma, colonia Agrícola Pantitlán, en la alcaldía Iztacalco. El hombre acusado de la muerte del menor fue detenido por agentes del sector Pantitlán de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y trasladado al Ministerio Público. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## **Requieren colonias como Nueva Atzacualco y San Felipe De Jesús, en la GAM, reforzar seguridad: congresista**

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, fueron exhortadas por la presidenta de la Comisión de Atención Especial a Víctimas, diputada de Morena Ana Buendía García, para que se refuercen las acciones permanentes de prevención y seguridad en las calles de las colonias Nueva Atzacualco, San Felipe de Jesús, Providencia y Campestre Aragón, de la alcaldía Gustavo A. Madero, a fin de prevenir la comisión de delitos en dichas áreas. [La Prensa](#)

## **Planchan a tres peatones y uno pierde la vida**

Unos sujetos que conducían a exceso de velocidad en calles de la alcaldía Iztapalapa atropellaron a tres peatones, uno perdió la vida y otros dos fueron diagnosticados graves. El terrible accidente se registró en los carriles laterales de la autopista México Puebla, al cruce con la calle Limón, colonia San Miguel Teotongo, a donde se trasladaron **oficiales de la SSC**. Los responsables, junto con los vehículos asegurados, fueron trasladados al Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica y deslindará responsabilidad. [Basta](#)

## **Caen portales web del Gobierno de CDMX**

Más de una veintena de páginas web del Gobierno capitalino registraron una falla generalizada que se extendió por alrededor de 10 horas, lo que provocó que el pago en línea de multas y el registro de vehículos ante la Semovi local se vieran afectados. La Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) indicó que la caída de las páginas se debió a la falla de un disco duro en un servidor y descartó que se hubiera registrado alguna fuga de información. La **SSC** indicó que las fallas se extendieron al Sistema de Infracciones de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**. [Reforma](#) / [La Jornada](#)



SSC

## Síntesis de medios

12 de octubre de 2024

### Inicia Feria del libro

Con el objetivo de "democratizar la lectura, el libro y el espacio público", Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la capital, inauguró la XXIV Feria Internacional del Libro del Zócalo. También anunció la creación de los programas: Para leer de boleto en el metro, que tiene el objetivo que quienes viajan en este sistema de transporte colectivo puedan leer mientras realizan estos trayectos; y el Letras en Guardia para promover la lectura entre los **policías capitalinos** y la Guardia Nacional; así como retomar la Brigada para Leer en Libertad, que, en esta ocasión busca regalar más de 80 mil libros a los niños de las periferias. [El Herald de México / Reforma](#)

### Sistema Penitenciario

#### SZN Ilega Sin barreras

Al salir del reclusorio, el vocalista de S7N, Mao Kanto, le sugirió cerrar ese ciclo tocando con la banda que formó. Tras haber obtenido los permisos necesarios, lo que iba a ser un único show se transformó en una gira por cinco reclusorios de la Ciudad de México: Oriente, Sur, Norte, Santa Martha Acatitla y el Cevareso. Grabado en 2019, el documental *Sin barreras* sigue a S7N y las historias de algunos internos en estas cárceles mexicanas. El documental ha ganado varios galardones. [El Universal](#)

### Justicia

#### La alcaldía Cuauhtémoc pone en marcha Estrategia Circular Contra la Violencia de Género

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc, puso en marcha la implementación de la Estrategia Circular Contra la Violencia de Género. Dicha iniciativa tiene como objetivo proteger y garantizar una vida libre de violencia para todas las mujeres que habitan y transitan en la alcaldía Cuauhtémoc a través de acciones con perspectiva de género. La alcaldía Cuauhtémoc es considerada una de las más peligrosas para las mujeres, de acuerdo con el Atlas de Femicidio de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. [La Prensa / La Crónica de Hoy](#)

#### Peligran conductoras, 356 agresiones denunciadas en 2024 en la capital

De acuerdo con datos de la Fiscalía General de Justicia, en los primeros ocho meses de 2024 se registraron 356 denuncias por agresiones físicas y verbales a mujeres tras percances viales. Esto representó un incremento del 22% respecto al mismo periodo de 2023. Las agresiones incluyeron amenazas, golpes, insultos sexistas y acoso. Las víctimas solían ser conductoras que, tras un choque menor o un malentendido en la vía pública, se vieron expuestas a este tipo de violencia. [Basta](#)

#### CDMX: vinculan a proceso a 11 miembros del cártel inmobiliario

Un juez de control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México vinculó a proceso a 10 empresarios del sector inmobiliario y al exdirector jurídico de la alcaldía Benito Juárez, Luis Vizcaíno, como presuntos responsables de asociación delictuosa. Según la Fiscalía, durante la administración panista que encabezó Christian Von Roehrich en la alcaldía Benito Juárez, los empresarios fueron favorecidos para obtener permisos realizar trámites que les permitieran edificar complejos departamentales, que en algunos casos incumplían con las normas de desarrollo urbano de la demarcación. [La Jornada](#)



SSC

Imagen Destacada

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO  
**ANUNCIA**  
**PLAN DE**  
**RESCATE**

